

Das Tagebuch von mArtin...

15. Oktober 2024 18:20 Uhr

Es ist schon ein paar Tage her, dass ich das heute gezeigte Foto gemacht habe, welches natürlich sehr zum Nachdenken anregt.

Für mich war das also ein durchaus lustiger Fund. Denn wie kommt es, dass in einer Ecke zwischen einer Ziegelmauer und einem Baum ein großer Stapel Schulhefte liegt?

Meiner Meinung nach war das ungefähr so: Ein Lehrer hat nach Jahren des Unterrichtens die Nase endgültig voll, er möchte die kleinen Ungustln nie mehr sehen. Er verlässt mit dem Stapel, den er zur Korrektur mit nach Hause nehmen sollte, das Schulgebäude. Nach nicht all zu weitem Weg hat er dann Plan B ins Auge gefasst: Doch zum Brandweiner ums Eck. Nur dafür muss er eben die Hefte loswerden...

(C) mArtin 2024

